



Alejandro Moreno asegura que militantes de MC se han sumado al Frente Amplio por México

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, aseguró que varios militantes de Movimiento Ciudadano ya se han sumado al Frente Amplio por México.

Desde la Cámara de Diputados, Moreno Cárdenas volvió a lanzarse en contra de Movimiento Ciudadano, toda vez que aseguró que el partido está por sufrir una desbandada.

Al respecto, el líder nacional del PRI aseguró que varios militantes del instituto político, que es encabezado por Dante Delgado, tomaron la decisión de sumarse al Frente Amplio por México.

[IMER-ADRIANA FLORES](#)